
Modaes

Cosmética

La familia Sabatés toma el 100% de Eurofragance tras la salida del capital de Banco Sabadell

Modaes
10 dic 2014 - 10:30

Eurofragance, grupo especializado en la creación, fabricación y distribución de fragancias, renueva su accionariado. La familia **Sabatés**, fundadora de la empresa, ultima la compra del cien por cien del capital con la adquisición a **Banco Sabadell** del 25% del accionariado.

Banco Sabadell, que participa en **Eurofragance** a través de su sociedad de capital riesgo **Aurica XXI**, ingresará más de veinte millones de euros en la operación, según *Expansión*. **Aurica XXI** entró en **Eurofrance** en 2010 en el marco de una ampliación de capital para acelerar el crecimiento de la empresa.

Eurofragance cerró 2013 con una cifra de negocio de 49,7 millones de euros, un 17,7% más que la obtenida un año antes. El año pasado, la empresa se deshizo de su división de aromas, que vendió a **European Flavors & Fragances (EFF)** con el objetivo de centrarse en el negocio de las fragancias.